

SZ vom 04.09.19, Ausgabe 21+LÖB

## 110 Pfleger beginnen an Krankenhausakademie

**Landkreis/Görlitz.** Insgesamt 110 angehende Gesundheits- und Krankenpfleger wurden am Montag in der Krankenhausakademie des Landkreises Görlitz begrüßt. 58 davon erwerben in den kommenden drei Jahren ihre praktischen Kenntnisse und Fertigkeiten am Städtischen Klinikum Görlitz. Das Klinikum Oberlausitzer Bergland ist mit 23 Azubis und das Kreis Krankenhaus Weißwasser mit acht Azubis dabei. Zehn Auszubildende lernen ihre Praxis am Malteser Krankenhaus St. Carolus in Görlitz. Erstmals in diesem Jahr erwerben auch elf junge Leute des Sächsischen Krankenhauses Großschweidnitz ihr theoretisches Wissen in der Görlitzer Schule. Die Akademie ist seit einem Jahr die zentrale Medizinische Berufsfachschule für den Landkreis Görlitz. Deren Schulleiter Enrico Knobloch-Klose begrüßte die Schüler und versprach ihnen eine aufregende Lernzeit, die wie im Fluge vergehen wird. Die 110 Azubis starten in den letzten Jahrgang Gesundheits- und Krankenpflege. Ab 2020 beginnt die neue Ausbildung als Pflegefachkraft. (SZ).

SZ vom 04.09.19, Ausgabe 21+LÖB

## 110 Pfleger beginnen an Krankenhausakademie

**Landkreis/Görlitz.** Insgesamt 110 angehende Gesundheits- und Krankenpfleger wurden am Montag in der Krankenhausakademie des Landkreises Görlitz begrüßt. 58 davon erwerben in den kommenden drei Jahren ihre praktischen Kenntnisse und Fertigkeiten am Städtischen Klinikum Görlitz. Das Klinikum Oberlausitzer Bergland ist mit 23 Azubis und das Kreiskrankenhaus Weißwasser mit acht Azubis dabei. Zehn Auszubildende lernen ihre Praxis am Malteser Krankenhaus St. Carolus in Görlitz. Erstmals in diesem Jahr erwerben auch elf junge Leute des Sächsischen Krankenhauses Großschweidnitz ihr theoretisches Wissen in der Görlitzer Schule. Die Akademie ist seit einem Jahr die zentrale Medizinische Berufsfachschule für den Landkreis Görlitz. Deren Schulleiter Enrico Knobloch-Klose begrüßte die Schüler und versprach ihnen eine aufregende Lernzeit, die wie im Fluge vergehen wird. Die 110 Azubis starten in den letzten Jahrgang Gesundheits- und Krankenpflege. Ab 2020 beginnt die neue Ausbildung als Pflegefachkraft. (SZ).